

Ressort: Lokales

## Kulturstaatsministerin kritisiert Diskussion um "Einheitswippe"

Berlin, 21.02.2017, 13:48 Uhr

**GDN** - Kulturstaatsministerin Monika Grütters (CDU) hat im Zusammenhang mit der "Einheitswippe" eine neue Debatte über deutsch-deutsche Geschichte und Denkmalkultur gefordert. Es sei nicht zu verstehen, warum sich die Öffentlichkeit gerade mit diesem Einheitsdenkmal so schwer tue, sagte Grütters dem Sender "Radio Berlin 88,8" des RBB. Sie wünsche sich, dass man nicht nur Mahnmale wahrnehme, die die Abgründe der deutschen Geschichte repräsentierten.

Es müsse auch für die Höhepunkte ein sichtbares Denkmal geben, so Grütters. Das Einheitsdenkmal an der Schloßfreiheit soll in Form einer "Wippe" gebaut werden. Es soll 2019 fertig sein.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-85629/kulturstaatsministerin-kritisiert-diskussion-um-einheitswippe.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619